

## Wir spielen auf der ROGGERS Kerwa

Eingereicht von Ränbooch Allstars

Donnerstag, 17. Juli 2014 um 16:33 - Aktualisiert Montag, 18. August 2014

---

So .... nun ist es fix ... Wir spielen am Sonntag, 24. August ab 18.00 Uhr auf der Kirchweih in Rockenbrunn. Darauf freuen uns besonders, vor allem auch deshalb, weil bis vor kurzem noch nicht feststand ob dieses "fränkische Kult-Event" dieses Jahr überhaupt stattfinden kann. Ein MUSS für jeden Freund guter Live-Musik und fränkischer Spezialitäten. Support: "SMILEY"

cu